

## CLUBES

# El Valencia CF se instala en Singapur con una academia

---

Palco23

19 may 2016 - 19:11

El Valencia CF quiere ganar aficionados en Asia, y Singapur se ha convertido en el punto de partida. El país del que procede su máximo accionista, Peter Lim, ya fue el escogido para abrir una primera oficina comercial en el extranjero y ahora también se instalará allí la primera academia internacional.

El club ha alcanzado un acuerdo de colaboración con el Geylang International FC, por el que durante los próximos tres años este equipo acogerá "un programa de clínicas y campos de captación y formación de jóvenes talentos". En este sentido, consideran que la alianza "establecerá las bases para la creación de una escuela de fútbol en Singapur".

"Van a aprender las mismas técnicas que se muestran en el fútbol de la liga española y tendrán la oportunidad de desarrollar estas técnicas en situaciones de juego. Esperamos poder proporcionar a los jóvenes de Singapur la oportunidad de desarrollar su fútbol", ha explicado Peter Draper, director de marketing del Valencia y cuya principal misión está siendo la internacionalización de los ché.

Junto a esta academia, la entidad ha lanzado también la iniciativa Singapore Football Festival. En colaboración con la Federación del país y La Liga, interesada en crecer en el mercado asiático, se organizarán distintas actividades, que culminarán a mediados de 2017 con la celebración de un partido amistoso en el que participará el primer equipo valencianista. "Tener al Valencia CF apoyando al fútbol local y mostrando el talento de su equipo es una maravillosa combinación que sentimos que beneficiará significativamente el crecimiento del interés por el deporte en Singapur", indica el responsable del negocio de la patronal en China, Sergi Torrents.